

2022, Año de Ricardo Flores Magón

“LXV LEGISLATURA DE LA PARIDAD, LA INCLUSIÓN Y LA DIVERSIDAD”

Ciudad de México, a 22 de marzo de 2022

DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ LUNA
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados

Palabras durante la Instalación del Grupo de Amistad
México-República Popular China, en el Palacio
Legislativo de San Lázaro.

Gracias.

Buenas tardes a todas y a todos. Tenías mucha razón Yeidckol
Polevnsky, es un cartel de primera.

Bienvenidos a los funcionarios de la embajada China. Bienvenido
excelentísimo embajador Zhu Qingqiao -espero haberlo dicho bien-;
bienvenidos a representantes de empresas de la República Popular de
China que nos acompañan.

Bienvenidas legisladoras y legisladores.

Me da gusto ver el interés de nuestros legisladores. Evidentemente
del gobierno de la República Popular de China, pero también de la
fuerza económica representada por las empresas que aquí se
apersonan a través de ustedes.

Sean bienvenidos, sepan que esta es la casa del pueblo, aquí hay 500
diputadas y diputados que representamos al pueblo de México y que
como pueblo de México estamos obligados a tener relaciones con
todo el mundo, relaciones de respeto, relaciones de colaboración,
relaciones de intercambio de ideas, relaciones de amistad; este es un
grupo de amistad presidido por mi querida amiga Yeidckol Polevnsky,

una gran conocedora de la cultura, de la economía China, de la sociedad, alguien que, además de saber sobre los temas relacionados con su país, es alguien apasionada de China.

Y eso nos permite a nosotros vislumbrar que este grupo tendrá una conducción impecable, una conducción intensa, una conducción armoniosa, una conducción que rendirá frutos en nuestra relación bilateral.

Platicábamos hace un momento con usted embajador, nos hacia el ofrecimiento de poder tener intercambios con el parlamento de su país, bienvenido, enhorabuena, será algo muy productivo, será algo de primera.

Nos comentaba la diputada Yeidckol que están preparando una agenda, yo creo que ahorita va abundar en ese sentido, pero quédense con la idea de que será muy bienvenido ese encuentro.

También embajador, por favor, llévese nuestros saludos a las autoridades de su país, dígales que aquí en México estamos abiertos a todas y a todos, y que nuestra relación con China es una relación importante, es una relación que vamos a potenciar y es una relación que vamos a ir construyendo y fortaleciendo, fortaleciendo poco a poco, en interés de ambos países.

Enhorabuena, bienvenidos y gracias por acompañarnos.

--ooOoo--